

## Publikationen

SuchErgebnis: 147 Publikationen

### Monographie referiert

Malmer, Thomas; Tholen, Jochen, 2015: [Industrial Policies in Germany and Sweden - The Example of the Chemical and Pharmaceutical Industries. A comparative Study](#), Düsseldorf: Hans-Böckler-Stiftung

Ludwig, Thorsten; Seidel, Holger; Tholen, Jochen, 2012: [Offshore-Windenergie: Perspektiven für den deutschen Schiffbau](#), Düsseldorf: edition Hans Böckler Stiftung

Ludwig, Thorsten; Tholen, Jochen, 2008: [Schiffbau in Europa](#), Hans-Böckler-Stiftung, Düsseldorf: edition Hans Böckler Stiftung

Tholen, Jochen, 2007: [Labour Relations in Central Europe: The Impact of Multinationals' Money](#), Ashgate/UK: Aldershot

Tholen, Jochen; Czírja, Ludovit; Hemmer, Eike; Kozek, Wieslawa; Manfeldová, Zdenka, 2006: [Direktinvestitionen deutscher Unternehmen in Mittel- und Osteuropa. Fallstudien zu den Auswirkungen auf die Arbeitsbeziehungen in Polen, Tschechien und der Slowakei](#), München, Mering: Rainer Hampp

Eberwein, Wilhelm; Tholen, Jochen; Schuster, Joachim, 2002: [The Europeanisation of Industrial Relations: National and European Processes in Germany, UK, Italy and France.](#), Aldershot: Ashgate

Roberts, Kenneth; Clark, S. C.; Fagan, C.; Tholen, Jochen, 2000: [Surviving Post-communism - Young People in the former Soviet Union](#), Cheltenham/UK: Edward Elgar Publishing

Eberwein, Wilhelm; Tholen, Jochen; Schuster, Joachim, 2000: [Die Europäisierung als politisch-sozialer Prozess. Zum Zusammenhang von nationaler und europäischer Ebene am Beispiel von Deutschland, Frankreich, Großbritannien und Italien](#), München und Mering: Rainer HamppVerlag

Eberwein, Wilhelm; Tholen, Jochen, 1997: [Market or Mafia. Russian managers on the difficult road towards an open society](#), Aldershot/UK: Ashgate Publ.

Eberwein, Wilhelm; Tholen, Jochen, 1994: [Zwischen Markt und Mafia. Russische Manager auf dem schwierigen Weg in eine offene Gesellschaft](#), Frankfurt/M: Frankfurter Allgemeine Buch